



## 第3回山口県中学校新人体育大会

明日、明後日と県新人体育大会が県内各地で開催されます。この大会に参加するためには、団体戦であれば市内大会を勝ち進まなくてはなりません。個人であれば、各校に与えられた出場枠に入るために、校内戦を勝ち抜く必要があります。いずれにしても熾烈な戦いの末に参加が可能となる大会です。

昨日の10月10日(木)には、県新人大会に出場するなかまを在校生全員で激励する、壮行会が体育館で開かれました。激励を受けた部活動は、

- 陸上競技部 10月12日～13日:維新みらいふスタジアム
- バドミントン部 10月12日:下松市民体育館、13日:下松スポーツ公園体育館(トラックワンアリーナ)
- 女子ソフトテニス部 10月13日:維新百年記念公園テニス場
- バレーボール部 10月12日～13日:小郡体育館、小郡中学校
- 卓球部 10月13日:ソルトアリーナ防府
- サッカー部 10月12日～13日:麒麟レモンスタジアム人工芝(防府市)

です。



選手と生徒が対面



選手からの決意表明



生徒会長からの激励

今回の激励会では、生徒会から気持ちのこもったサプライズ?がありました。体育祭をみんなでやり遂げ、思いを共有したものとして、体育祭の経験を生かし、これまでとはちょっと違った気持ちの伝え方をしたい…との考えから生徒会が考え実施したようです。

生徒会と在校生がサプライズ激励の打合せができた時間は、壮行会直前の3、4分程度です。限られた時間で、一所懸命にやり方を説明したり、簡単なリハーサルをしたりしている子どもたちの姿はとてもステキでした。どんなサプライズになったのかは、ぜひお子さんからお聞き下さい。

## 前期終業式で……

壮行会の後、前期の終業式が行われました。年間を通して儀式的行事は数える程しかありません。日頃は、ゆったりとしていても、式については正装で厳かに実施するようにしています。終業式の中で、校長先生から「三智」という言葉が紹介されました。文豪の島崎藤村が残した言葉で、「人の世には三智がある。」というもので、この話についても、ぜひお子さんからお聞き下さい。

なお、この校長先生の話の詳細は、浅江中学校HPにUPしていますので、お子様がうろ覚えの場合は、ぜひそちらをご覧ください。

